

Heilerfolg – Durchfallheilung mit Dinkelweissmehlsuppe

Frau W.B., geb. 1925

2002 hatte ich eine schwere Darmoperation. Der Herr Professor meinte: „Wir müssen den Darm ein wenig verlegen.“ Was dann kam, war weniger schön – nichts wollte so recht klappen. Die Fachärzte sagten, nach einer Darmspiegelung - damit müssen Sie leben. Kein Mittel half mehr. Der Internist meinte, halb so schlimm, jeden Tag einen Schluck Lactulose, aber es wurde schlimmer.

2006 entdeckte ich durch Zufall das Buch: „Hildegard Medizin - eine Einführung“. Ich wusste nach dem Durchblättern, in diesem Buch ist Hilfe. Ich las auf S.22 über Lebensmittelvergiftung. Ich hatte keine Lebensmittelvergiftung, ich litt ja noch an den Operations Folgen- und bei der Darmspiegelung stellte man fest „Divertikulose“.

In dem Patientenbericht stand etwas von einer Dinkelweißmehlsuppe, die half! In kurzer Zeit. „Gott sei Dank“. Was wäre wohl jetzt mit mir, wenn ich das nicht gelesen hätte?...